

Atletas, música y fuego marcaron inicio de los JUDUCA

11 MAR 2008



El ingreso de las 16 delegaciones calentó el ambiente de la inauguración de los Segundos Juegos Deportivos Universitarios Centroamericanos. (foto: Mónica Bolaños)

El Estadio Ecológico de la Universidad de Costa Rica, se llenó de júbilo y calor con el ingreso de las 16 delegaciones que completan 2250 atletas, entrenadores y personal técnico, quienes participan esta semana en los Segundo Juegos Deportivos Universitarios Centroamericanos, cuya inauguración este lunes 10 de marzo, estuvo caracterizada por la alegría de los jóvenes deportistas y la música de los grupos culturales universitarios.

A pesar de las bajas temperaturas, la noche de la inauguración se tornó cálida con las notas de la marcha JUDUCA que interpretó el grupo de Trombones de la Escuela de Artes Musicales de la UCR y con el ritmo que le imprimió el Coro Universitario, el Grupo musical

experimental universitario, que cuenta con un repertorio de ritmos latinoamericanos y el grupo Taforem, de música caribeña.

Los artistas del teatro Girasol y de Danzú cerraron la jornada inaugural con un texto del poeta costarricense Jorge de Bravo, que permitió tomar aire a quienes previamente habían disfrutado de la ingeniosa coreografía con que se lucieron los integrantes de la Compañía Folclórica de la UCR, el grupo de Sërkëpa de hip hop y el grupo de baile popular Son de la U.



Los deportistas nacionales Carlos Abbott Shapper, Sandra Jiménez Mata, Yuri María Alvarado Mora y Erick Soto corrieron con la antorcha dentro del Estadio Ecológico. (foto: Mónica Bolaños)

Por último la brujita, un personaje del Grupo de títeres realizó un conjuro para darle suerte a los atletas y que provocó de inmediato el estallido de un hermoso juego de pólvora.

La antorcha que inició su recorrido en el edificio del Consejo Nacional de Rectores en Pavas, al oeste de la ciudad de San José, fue acompañada por 40 deportistas de las universidades públicas de Costa Rica, del Instituto Tecnológico de Costa Rica, de la Universidad Nacional y de la Universidad Estatal a Distancia.

El fuego recorrió la pista del estadio de manos de los destacados deportistas nacionales Lic. Carlos Abbott Shapper, M.Sc. Sandra Jiménez Mata, Yuri María Alvarado Mora y Erick Soto quienes encendieron el pebetero, el cual se mantendrá ardiendo durante toda la semana.



En el acto de inauguración cuando hablaba la presidenta de la FEUCR Cristina Barboza,la acompañan en la mesa el presidente de CONARE Olman Segura, el secretario general del CSUCA, Carlos Villalobos presidente de JUDUCA, Yamileth González, Jorge Muñoz y Gerardo Corrales. (foto: Mónica Bolaños)

En los discursos del acto de inauguración la Rectora Dra. Yamileth González García, reconoció la importancia de la unión de los pueblos centroamericanos por medio del deporte y recordó que esta región comparte un clima, una topografía y las consecuencias de una historia de eventos naturales y sociales.

La Rectora felicitó a los atletas que participan en estos Juegos y les deseó éxito en sus competencias.

Por su parte, la Presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica (FEUCR) Cristina Barboza, se mostró identificada con los integrantes de las delegaciones, porque ella también practicó el deporte de alto rendimiento y su mensaje fue de admiración y buenos augurios para sus "compañeros universitarios" que esta semana se encuentran unidos por el deporte en el campus de la UCR.



La mascota de los JUDUCA es una ardilla o chiza que representa la agilidad y la inteligencia de los deportistas. (foto: Mónica Bolaños)

El Lic Jorge Muñoz Guillén, director del Instituto Costarricense del Deporte y la Recreación (ICODER) destacó la importancia del deporte para la unión de los países y la salud de los jóvenes y lanzó un grito de ¡vivan los juegos universitarios¡ que fue aplaudido por las delegaciones que escuchaban en la gramilla del estadio.

En estas justas participan deportistas de la Universidad de San Carlos de Guatemala, la Universidad de El Salvador, las Universidades de Panamá, Autónoma de Chiriquí, Tecnológica de Panamá y Especializada de las Américas; la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán y la Nacional Autónoma de Honduras; la Universidad Nacional de Ingeniería de Nicaragua, la Nacional Autónoma de Nicaragua en Managua y la Nacional Agraria de Nicaragua; la University of Belize, el Instituto Tecnológico de Costa Rica, la Universidad Nacional, la Universidad Estatal a Distancia y la UCR.

Ellos y ellas compiten en diez disciplinas deportivas: Ajedrez, Atletismo, Baloncesto, Fútbol, Fútbol Sala, Judo, Karate, Natación, Voleibol y Ciclismo de Montaña.

Estos juegos son promovidos por el Consejo Universitario Centroamericano (CSUCA) y el Consejo Regional de Vicerrectores de Vida Estudiantil (CONREVE) y se realizan cada dos años. Su objetivo es contribuir al desarrollo de las actividades deportivas, el fortalecimiento de la integración y la solidaridad entre las Universidades Estatales de Centro América, fomentando la práctica de valores humanos, mediante la práctica deportiva con énfasis en el juego limpio.

Elizabeth Rojas Arias.

Periodista Oficina de Divulgación e Información elizabeth.rojas@ucr.ac.cr